

読者のひろば

読者の皆様からいただいたお便りの中から、ご意見や情報などを紹介します。



6 月号のフォトネタでたばこの花に感動しました。たばこ好きだった亡き主人を思い起こし、目頭が熱くなりました。広報かのやが届く日が楽しみです。これから鹿屋市民の為励んでくださいませ。(あんぱん大好きおばさん)

いつも広報かのやを楽しみにして頂き、ありがとうございます。かごしまおはら節「花は霧島、たばこは国分」の歌詞に代表されるように、鹿児島県は古来銘葉産地として栄え、本市でも以前は栽培が盛んでした。しかし、需要の減少に伴い、農家数も減少を続けています。

葉たばこの花は、4月頃に開花しますが、葉への栄養阻害となるとの理由ですぐに摘み取るので咲いている状態を見るのは珍しいです。他にも開花時期などが珍しい植物もありますので、探すのも一つの楽しみ方ですね。

毎 日うだるような暑さですねえ。外出するだけでも汗びっしょりです。エアコン使用しなくとも、この暑さでは心が平穏を保っていられず、風がちょっと強めであるときは窓を開けて、自然の涼しさを味わっています。梅の季節でもありません。数年前までは飲まないけれど、梅酒を作ったり梅の干したのをいただいたり。見るだけで口がすっぱくなる梅干しですが、健康のためいただきましょう。おにぎりの中身としても、もってこいですね。(ちみさん)

梅は、梅干し・梅酒・梅エキスなどに加工することにより、有機酸のクエン酸の量が増え、ミネラルやビタミンが増加します。梅の加工品は、健康食品として昔から人気が高く、特に梅干しには殺菌効果や疲労回復などの効能があるとされ、夏バテ対策には本当にもってこいですね。梅を食べて、夏を乗り切りましょう。

田 崎グラウンドゴルフ場近くの水辺の公園にハスの花が咲きました！先祖に感謝しながらハスの花を眺めてまったりした時間を過ごしました。今から暑さが厳しくなると思いますが静かに涼しく過ごせる場所ですよ。おすすめの場所です。(K・Nさん)

田崎池を中心に整備された水辺の広場は、野鳥や水生植物などが生息していて、水辺の周りには遊歩道も設置されています。木橋と屋根付きの休憩所があつて癒しの空間を創っています。自然のカーテンが陽射しを遮った開放的な空間は避暑地にもってこいです。

田崎池のハスは千葉県の落合遺跡から発掘された種から発芽させることに成功した大賀ハスです。株分けによつて串良総合支所駐車場に植栽されたものを、2009年に移植し、開花したハスの種が落ちて広がり、きれいな花を咲かせています。

フォトネタ!



星塚敬愛園で花火大会

8月6日、星塚敬愛園で花火大会が行われました。これは、同園の創立90周年を記念して行われたもので、大迫力の花火が夏の夜空を彩りました。

編集後記

新 たに何かを始めたいと思っ
ている方は多いと思います。動き出しても高く様々なハードルが。新規就農者の皆さんはすごい行動力だなあと尊敬します。(新牛込)

規 範意識を高く持つことが大事な公務員。ある暑い日に、冷凍庫を開けて妻のアイスが入っていた時、私の規範意識が大きく揺らぐのを感じました。(堂込)

就 職で農業を選択しやすい時代になることを願います。私たちの食を支えてくれている農家の方々の思いが、少しでも多くの人に届いてほしいです。(牧野)

農 業の皆様にとって、猛暑や台風など心配が絶えない季節。皆様が生産してくれる食のおかげで健康でいられますので、皆様の健康も切に願っております。(麓)

お便り&メッセージ

ご協力ありがとうございました。

ご応募の際にご記入いただきました個人情報は、抽せん・賞品(賞品引換券)の発送・アンケート統計以外の目的で使用することはありません。